

# Flöser Juniorinnen sahen ab



Während der Kür zeigten die Buchserinnen ihre Wunschklassierung an: Platz eins im Teamwettkampf in der Kategorie Jugend 3.

Bild Robert Kucera

Die jüngsten Synchronschwimmerinnen des SC Flös Buchs waren die Grössten: An den Junioren-Schweizer-Meisterschaften im Hallenbad Flös wurden zwei von drei Bewerbungen gewonnen, dazu gab es noch eine Bronzemedaille.

Von Robert Kucera

*Buchs.* – In der Kategorie Jugend 3 hat der einheimische Verein SC Flös Buchs an den Jugend-Schweizer-

Meisterschaften den Ton angegeben. Allen voran Milena Mechnig, die an sämtlichen drei Medaillengewinnen der Buchserinnen beteiligt war.

Im Teamwettkampf und in der Kategorie Solo wurde die Ausgangslage aus dem Pflichtprogramm genutzt und Rang eins gehalten. Die jungen Flöserinnen waren im Teambewerb sogar in der Kür nicht zu stoppen und erhielten abermals die besten Noten in ihrer Altersklasse. Mechnigs Solo-Auftritt verlief in der Kür nicht ganz so erfolgreich. Da der Vorsprung aus dem Pflichtwettkampf aber derart ge-

waltig war, reichte es mit der zweitbesten Kür des Anlasses dennoch klar zum Schweizer-Meister-Titel. Nur im Duett, zusammen mit Cristina Arioli, musste die Schaanerin einen kleinen Rückschlag hinnehmen. Mit der drittbesten Kür rutschte das Flöser Duett von Rang zwei auf Rang drei ab. In der Kategorie Jugend 3 hätte es fast noch zu einer vierten Medaille gereicht. Doch Joelle Peschl misslang die Kür und fiel von Rang zwei auf Position vier zurück.

Eine ausführliche Berichterstattung folgt in der morgigen W&O-Ausgabe.